



Antrag BPU 20.Feb.2019

### Umweltfreundlicher Fuhrpark

Die Verwaltung wird beauftragt,

-bei in diesem Jahr anstehenden Ergänzungsbeschaffungen für den städt. Fuhrpark umweltfreundliche und schadstoffarme Fahrzeuge (Hybrid-, Gas-, Elektrofahrzeuge) in den Vordergrund zu stellen.

Des Weiteren ist zu prüfen:

- Welche Fördermittel für umweltfreundliche Fahrzeuge akquiriert werden können.
- gemeinsam mit der Aggerenergie, und gegebenenfalls mit den Stadtwerken ein Konzept zum Ausbau der Ladeinfrastruktur für E Autos in Gummersbach zu erarbeiten.

Begründung:

Zahlreiche Förderprogramme schaffen sowohl für Kommunen als auch für Privatpersonen Anreize für den Kauf von umweltfreundlichen, bzw. schadstoffarmen Kraftfahrzeugen.

Käufer und Käuferinnen werden mit Prämien und Steuervergünstigungen gelockt.

Um aber z. B. in die E-Mobilität einzusteigen bedarf es der erforderlichen Ladeinfrastruktur.

Diese steht derzeit noch nicht in ausreichender Größe zur Verfügung. Das Wirtschaftsministerium NRW fördert diesen Ausbau. Das Bundesministerium für Verkehr beteiligt sich an der Förderung und das Bundesumweltministerium hat unter dem Titel „Klimafreundliche Beschaffung“ einen Wettbewerb ausgelobt.

Auch wir in Gummersbach müssen unseren Beitrag zur Reinhaltung unserer Luft leisten. Die Verwaltung und die städtischen Betriebe sollen mit gutem Beispiel voran gehen.

A handwritten signature in cursive script, which reads "Helga Auerswald".

Helga Auerswald